



M  
CHRISTIE'S  
IMMOBILIER

6 Pièces

195 m<sup>2</sup>

Réf. MZIM02613

1 450 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette ravissante vieille bastide en pierre offre tout le charme des anciennes demeures provençales avec son ravissant jardin en restanques planté d'oliviers centenaires et de magnifiques cyprès. D'une superficie d'environ 200 m<sup>2</sup>, elle dispose d'un salon avec cheminée, d'une salle à manger et de 4 chambres. Des travaux de remises aux goûts du jour sont à prévoir mais le potentiel est intéressant et les opportunités de bastides authentiques telles que celle-ci sont très rares sur le marché.

This charming old stone bastide offers all the charm of the old Provençal houses with its delightful terraced garden planted with hundred-year-old olive trees and magnificent cypresses. With a surface area of approximately 200 sqm, it has a living room with fireplace, a dining room and 4 bedrooms. Some work to bring it up to date is required but the potential is interesting and opportunities for authentic bastides such as this one are very rare on the market.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO**

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

